



Die Schwendimann Abfall-App ...

... damit auch Sie wissen, womit Sie es zu tun haben.

Kennen Sie das auch: Sie möchten Ihren Abfall entsorgen, wissen jedoch nicht, mit was für einer Abfallart Sie es zu tun haben? Denn Abfall ist nicht gleich Abfall, wir als Profis wissen das! Dass eine VHS-Videokassette (ja, die gibt es noch!) Elektroschrott ist oder dass ein Trinkglas eben nicht ins Altglas gehört, ist längst nicht allen bekannt.

Ab heute bieten wir Ihnen die Lösung für Ihr Problem in Form der Schwendimann-App, die Ihren Abfall erfasst und für Sie automatisch identifiziert.

Was vor einigen Jahren noch Science-Fiction war, hat sich infolge des rasanten technologischen Fortschritts schnell in unserer Gesellschaft etabliert und wird heute bereits als normal empfunden. So sind zum Beispiel Gesichtserkennungsprogramme, die Echtzeit Kamera-Übersetzung von Google oder 3D-Bildaufnahmen – vor allem für die jüngere Generation – eine Alltäglichkeit. Diese drei Beispiele funktionieren alle mit dem Smartphone, besser gesagt, mit der Kamera des Smartphones und ausgeklügelter Erkennungs- und Verarbeitungssoftware.

Hier klicken und downloaden



Zählt man nun eins + eins zusammen, mischt noch etwas Abfall dazu und lässt die richtigen Leute die richtigen Knöpfe drücken, erhält man die Schwendimann-App, welche Sie zum Abfallprofi machen wird!

Sie machen ganz einfach mit Ihrem Smartphone ein Foto von Ihrem Abfall, über die Cloud-Verbindung wird der Abfall auf dem Foto mit unserer Abfalldatenbank abgeglichen und Sie erfahren umgehend, was für Abfall Sie vor Augen haben und wo Sie ihn entsorgen können!

Werden auch Sie Abfall-Profi: Ab 1. April kostenlos im App-Store erhältlich!

Schwendimann AG
Dammweg 53
3053 Münchenbuchsee
Telefon 031 868 06 80
info@schwendimann.ch
www.schwendimann.ch

Ihr Partner für Recycling,
Abfallentsorgung,
Reinigungs- und
Unterhaltsarbeiten

Telmo Dos Santos – Held im Tourismus

Zermatt Tourismus führte dieses Frühjahr die Aktion „Helden im Tourismus (Best Case)“ durch. Erlebnisberichte von Einwohnern und in Zermatt Arbeitstätigen, die den Gästen spontan und auf eine überraschende Art und Weise weiterhelfen, konnten für die Aktion an Zermatt Tourismus übermittelt werden. Auch einer unserer „Jungs“ wurde vorgeschlagen und wir sind stolz, dass Telmo zu den Gewinnern dieser Aktion gehört.

machs freundlich

Für uns ist dies ein schönes Beispiel, dass unsere Leitziele nicht nur leere Floskeln sind, sondern von unseren Mitdenkerinnen und Mitdenkern auch täglich gelebt werden. Merci Telmo für Deinen Einsatz. Dank Dir strahlt nicht nur ein sauberes Zermatt, dank deinem freundlichen Mitdenken und Mithelfen strahlen auch die Besucherinnen und Besucher dieser schönen Feriendestination!

Der Bericht steht für Sie ab Dienstag, 5. April 2016 www.ztnet.ch/bestcase online

Zwei neue Mitdenker

Bojan Zdjelar

Seit 1. März 2016 unterstützt uns Bojan als tatkräftiger Belader. Es ist schön, Dich an Bord zu haben und wir freuen uns auf eine spannende und erfolgreiche Zusammenarbeit mit Dir. Herzlich willkommen im Team Schwendimann.



Tobias Pärl

Als Chauffeur ist Tobias seit 1. März 2016 auf den Strassen in unserem Einzugsgebiet unterwegs. Tobias, wir heissen Dich herzlich willkommen und wünschen Dir allzeit gute Fahrt



„machs freundlich“ – denn was Du gibst, kommt wieder zu Dir zurück